

Pour les Vieux.

-Chef, il y a un biffin qui vous demande, dans la cour du quartier, dit le planton, après avoir sauté son sous-officier, Firmin Langlois.

Il parlait lentement, les yeux toujours à terre, craignant peut-être d'affronter le regard de Toinet, mais il ne cherchait plus à dissimuler le poids de son accablement.

-Eh bien, Firmin, le capitaine est-il de retour? -Hélas! répondit le sous-officier. Je suis perdu... irrémédiablement perdu!

COMMENT VICTORIEN SARDOU DECOUVRIE MARLY

Se représente-t-on ce qu'était il y a cinquante ans, cette région de la boueilles qui s'étend de Versailles à Poissy et qu'on a surnommée nommée les "Alpes de Seine-et-Oise"?

Sardou s'avance; un large chemin, boursouflé de gros parés déchanés, dévalait vers un merveilleux amphithéâtre de verdure, dans le fond duquel on apercevait, au ras du sol, un carré de platras et de pierres.

Je me souviens que, au cours d'un de ses derniers voyages, Sardou vint à Marly, sous avignon; pris place, après le dîner, sur la terrasse, la nuit était éblouie d'étoiles, les grands maronniers du parc se balançaient dans leur ombre.

de morale, l'amalgamé fait de nouveau des progrès rapides. -Inventer, cette accumulation graisseuse n'empêche pas le progrès des lésions locales.

En Bolivie.

Le prince Louis d'Orléans et de Baganne publie dans le "Correspondant" le récit de son voyage au Pérou et en Bolivie.

CUISINE Potenta

Dose: 1 litre 1/4 d'eau pour 500 gr. de farine de maïs.

Pâte de coings

Essuyer les coings pour enlever le duvet, ôter la queue et l'œil, faire cuire à grande eau, sur un feu vif.

La cure d'amaigrissement dans la tuberculose.

Le traitement classique de la tuberculose pulmonaire se résume à l'heure actuelle en trois mots: repos, aération, suralimentation.

La capture et le dressage des fauves.

Un magazine anglais vient de publier, sous la signature du capitaine Fritz Duquenois, un intéressant article sur la capture et le dressage des animaux féroces.

La dernière des Vespucci.

La famille des Vespucci, dont le plus célèbre, Amerigo, a donné son nom au Nouveau Monde découvert par Colomb, vient de s'éteindre.

G. LENOTRE.

En passant devant le corps de garde, il eut un sursaut: Antoine, bousculant le planton, s'empressait vers lui et, pâle, balbutiait: